

Das Schönste, was ein Mensch  
hinterlassen kann,  
ist ein Lächeln im Gesicht  
derjenigen, die an ihn  
denken.



Nach einem erfüllten und arbeitsreichen Leben, welches geprägt war  
von der Fürsorge für ihre Familie und der Hilfsbereitschaft für viele,  
ist unsere liebe Mutti, Schwiegermutter, Oma, Uroma, Ururoma,  
Schwägerin und Tante

# Theresia Steinhöfler

Schneiderin i. R.

am Sonntag, dem 29. Juni 2025, im 92. Lebensjahr,  
gestärkt durch die Tröstungen der Katholischen Kirche,  
friedlich eingeschlafen.

Die Verabschiedung beginnt am Freitag, dem 4. Juli 2025,  
um 13.30 Uhr mit der Betandacht in der Pfarrkirche Pöllau.  
Nach der feierlichen Einsegnung und dem heiligen Requiem um 14.00 Uhr  
erfolgt die Überführung in die Feuerhalle.

In Liebe und Dankbarkeit

Christa und Ernst, Günther und Heidi, Klaus  
Kinder und Schwiegenerkinder

Markus und Kerstin, Christiane und Lukas,  
Stephan und Silvia, Hannah und Nikolaus,  
Enkel und Partner

Ines, Daniel, Klara und Pascal, Ludwig, Lisa, Louis, Emilia  
Urenkel

David  
Ururenkel

Inara  
Pflegerin

Im Namen aller Verwandten

8225 Pöllau, Erlacker 375

Betandacht: Am Donnerstag, um 19:00 Uhr in der Pfarrkirche Pöllau.

Anstatt der zugeordneten Kranz- und Blumengaben kann für die Pfarrkirche und für den Verein zur Förderung der  
Hauskrankenpflege und der Altenbetreuung im Pöllauer Tal gespendet werden.